

2024-09-12 11:46



Das Seminar setzte sich zusammen aus Theorie und Praxis:

Der Referent Heinz-Jürgen Albrecht der Firma Adolf Würth GmbH & Co. KG

zeigte den Teilnehmern, wie man den richtigen und zugelassenen Dübel auswählt.

Die Unterschiede zwischen den verschiedenen Dübel Systemen, sowie die Information zum Umgang mit den Herstellerangaben für Dübel (z.B. Produkt-Steckbrief, Setzanleitung, Zulassung, etc.) wurden praxisnah vermittelt.

Auf die Montage in verschiedenen Untergründen und Erläuterungen der Montageschritte wurde eingegangen,

hierbei sind typische Montagefehler im Praxisteil aufgezeigt worden. Die Teilnehmer konnten sich durch verschiedene Messungen davon überzeugen, dass der fachgerecht gesetzte Dübel wesentlich mehr Kräfte aufnehmen kann, wie der unsachgemäß gesetzte Dübel. Dies wurde durch ein Messgerät festgehalten.

Die Teilnehmer wurden noch einmal ausdrücklich auf die richtige Auswahl sowie die Setzanzleitung des DüBELS bei der Montage hingewiesen, denn die Sicherheit hat oberste Priorität.

Der Referent stellte sich den Fragen der Teilnehmer und gab Ihnen verschiedene Lösungsansätze Anhand. Er machte immer wieder auf die Konsequenzen bei unsachgemäßer Umsetzung aufmerksam. Wieder einmal haben sich zahlreiche Betriebe weitergebildet, um im Bereich der Montagetechnik Zukunftsfähig aufgestellt zu sein.

Die Teilnehmer waren vom Seminar sehr begeistert.

